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财富·关注

□记者 宋锋辉

金融是现代经济的核心，银行是
金融的主体。银行业的服务水平直
接关系到银行业自身的可持续发展，
也直接涉及千家万户的切身利益，影
响着社会生活的各个方面。

日前，为全面落实河南银监局关
于河南银行业金融服务提升活动的
要求，推动洛阳银行业加大力度支持
服务实体经济，加强维护消费者权益
力度，洛阳银监分局组织召开了洛阳
银行业金融机构服务提升活动动员
会，对活动开展情况进行部署。

洛阳晚报记者从洛阳银监分局
了解到，洛阳银监分局高度重视此次
活动，积极组织学习并深入探讨《河
南银行业金融服务提升活动实施方
案》并对洛阳辖内银行业如何开展活
动进行讨论。

结合洛阳银行业金融服务现
状，洛阳银监分局提出了明确的目
标，力争在全市银行业中形成“比学
赶超”优质金融服务氛围，提出“不
能只做跟随者，而是争做引领者”的
口号，对洛阳银行业服务水平提升
提出更高要求，明确洛阳银行业优

质服务达标两年规划目标：至2014
年年底，洛阳辖内银行业金融机构
服务达标率不低于60%；至2015年
年底，洛阳辖内银行业金融机构服
务达标率超过90%。

另外，结合达标活动，积极开展
“九个一”标杆银行创建活动。2014
年6月底，在以各家银行推荐一家全
功能支行作为优质金融服务银行的
基础上，优中择优，评选出九家银行
作为洛阳银行业金融服务标杆银行，

发挥标杆银行模范榜样作用，并以此
为基础，以点带面深入开展活动，进
一步推动全市银行业金融服务水平
的提升，使银行等金融机构能以优质
的服务让金融消费者更舒心、更安心
地消费。

对于参与活动的银行等金融机
构，洛阳银监分局要求其充分利用对
外开放网站、网页、广播、电视、报刊
等新闻媒体在活动启动日当天和以
后的活动中对活动进行宣传。

洛阳银监分局积极部署并开展辖内金融服务提升活动，明确：洛阳辖内银行业金融机
构服务达标率2014年年底不低于60%，2015年年底超过90%

以优质服务让金融消费者更舒心、更安心

□记者 宋锋辉

日前，由中国工商银行洛阳分行
和北京黄金交易中心洛阳分公司共
同举办的工银金行家·北京黄金杯个
人贵金属递延业务模拟交易大赛正
式启动。本次模拟交易大赛设一等
奖2名，奖品为20克马年金条一根。

本次大赛的报名时间为4月16

日至4月30日，比赛时间为2014年
5月5日至2014年6月6日，交易品
种为上海黄金交易所黄金递延Au
（T+D）、白银递延Ag（T+D）。

上述两个交易品种均可以双向
交易，即可以做多也可以做空。交易
实行T+0制度，投资者可以选择当日
交割，也可以延期交割。交易以少量
的保证金进行，具有杠杆性。

在启动仪式上，相关负责人就黄
金递延、白银递延的交易规则进行了
讲解，两者的交易方式大致相同，只
是交易单位、计价方式等略有差别。

本次模拟交易大赛为市民提供
了一次了解贵金属交易的机会，通过
模拟交易提高了投资者对风险认识，
更增加了广大投资者对贵金属投资
的热情。

参加模拟交易 赢马年金条
工银金行家·北京黄金杯个人贵金属递延业务模拟交易大赛启动

□见习记者 郭飞飞

近日，中国建设银行洛阳分行
私人银行“私享会·国学讲堂”正式
开讲。

目前，国学受到世人的广泛推崇

并被无数成功人士学以致用。中国
建设银行洛阳分行私人银行基于客
户的迫切需要，经过长期准备，筹办
了国学堂的系列讲座。

讲座授课老师为上海国际职业
培训师行业协会理事、上海中外文化

交流协会理事沙宇飞，他从古代智慧
案例研究开发了其独到的智慧思维
模式，是中国《智囊》授课第一人。

参加讲座的客户表示，非常感谢
建行搭建的这一交流平台，该讲座让
他们对国学有了更加深刻的了解。

建行“私享会·国学讲堂”开讲

□记者 宋锋辉

近日，齐鲁证券有限公司于同一
时间在全国130多个城市的营业部
附近开展了主题为“中国梦、健步行”
的5公里快走活动，旨在倡导健康生
活理念，丰富员工文化生活，宣传公

司企业文化。
齐鲁证券洛阳南昌路证券营业

部积极响应总部号召，于4月12日上
午9点从南昌路与九都路交叉口（即
营业部所在地）列队出发，沿南昌路
向南步行至西苑桥北侧，再沿洛浦公
园向东行至王城大桥附近。

该营业部员工沿途向市民及来
洛赏花的游客赠送国学经典读物
《弟子规》和汽车安全手册《您愿意
做一名汽车绅士吗？》并介绍证券
投资常识，揭露非法投资行为等，
他们的言行得到了沿途行人的关注
和肯定。

梦在前方 路在脚下
齐鲁证券举行“中国梦、健步行”活动受市民称赞

□据《华夏时报》

国家统计局公布的数字表明，第一季
度的GDP达到7.4%，这个数字虽然没有达
到7.5%，但是比一般市场的预测依然要高
出不少，所谓民间经济学家的分析看起来
第一次显得不那么靠谱。

此前，经济放缓几乎已经形成共识，
李克强总理在博鳌论坛上的讲话也被人
理解为打的就是预防针，决不推出短期
刺激计划的表态不仅是李克强的执政理
念，更多的还是对经济调整的一种忍受
态度，没有这种心理准备，事到临头难免
惊慌失措。

7.5%其实是一个动态的概念，在全国
两会召开前其实不少人分析政府工作报
告会把这个数字确定在 7%左右，而 7%也
正是李克强在去年划定的GDP底线位置，
而作为高限的是CPI，前期公布的数字表
明 CPI 是 2.4%，距离 3%还是有一定空间
的，官方的结论是经济运行在合理区间，
属平稳运行是宏观的评价。

但是，凡事怕的就是但是。
但是什么呢？但是 PPI 的走势不乐

观，PPI代表的是工业品出厂价格走势，这
个数字是-2.3%，重要的是同比和环比都
是负的，更重要的是延续了25个月的趋势
没有改变的意思，回落反弹，再回落再反
弹，现在再次处于探底过程，而在25个月
前PPI是6.5%，当时的CPI是5.5%，一个简
单的结论就是，通缩。

是的，中国经济目前运行最大的担忧
不是通胀，而是通缩，现在明白为什么那
么多人对央行行长的讲话困惑和不解了
吧？因为央行似乎又惯性地把通胀放在
工作的首位，接下来央行会不会为稳增长
而在货币政策上做出相应的调整成为市
场关注的焦点。

投资、消费和进出口是拉动经济增长
三驾马车，尤其是投资，在消费增长只有
12%和进出口稳定的状态下，固定资产投
资的多少在一定程度上左右了GDP的增
速，而在固定资产投资的分类中，房地产
投资又特别吸引眼球，整个第一季度，全
国房地产投资 15339 亿元，同比名义增长
16.8%。

如果水皮没有记错的话，房地产投
资的增幅在过去都是在 25%至 35%，回落
到 16%是极少的情况。换个角度讲，在
房地产投资降温的情况下，GDP 能有
7.4%，是相当不错的结果，说明产业结构
调整正在发挥作用，我们完全没有必要
叶公好龙。

宏观调控的本质是逆调控，也就是在
市场作用失效的情况下帮市场一把，从这
个角度讲，如果中央政府在政策上作微
调，出台稳增长的措施是正常的，也是应
该的。在房地产过热时宏观调控的基调
是降温，在房地产趋冷时宏观调控的基调
则是保温，以此平抑市场的过大波动，不
过有时候，我们在一条道上走得太快太急
太远，反而忘了为什么出发了，反而把正
常当不正常，把不正常当正常了。

（作者水皮，著名财经评论家）
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